
Séance du 1er octobre 2024  
 
L'an DEUX MIL VINGT QUATRE le 1er octobre à 19H00 dans la salle de réunion du 
Conseil municipal. 
 
Date de convocation  : 25/09/2024 
 
Conseil municipal : 
 
DOUAY-HAGNÈRÉ Martine Maire    Conseillers 
COULOMBEL Joël Adjoint au Maire     
TRANEL Michel Adjoint au Maire    En exercice  14 
TOUSSART Catherine Adjointe au Maire   Quorum  08 
GREBOVAL Alain Adjoint au Maire    Présents  13 
AUGER Isabelle      Procurations  00 
DELAMARRE Marie-Claude     Votants  13 
GAUDRY Myriam  
GEST Cyril    
LECONTE Jimmy  
LEVASSEUR Michel     
LEVASSEUR Yannick     
PRESTOT Dominique excusée     
ROBILLARD Laurence   

 
Secrétaire : TRANEL Michel 

Ordre du jour : 
 

• Point sur le cambriolage de l’atelier municipal 
• Achat d’un camion benne 
• Décision(s) modificative(s) du budget : écritures de cessions et 

indemnité d’assurance 
• Compte rendu des commissions communales 
• Questions diverses 
 

 
### 

 
• Point sur le cambriolage de l’atelier municipal 

 
Mme le Maire informe le Conseil que les gendarmes poursuivent l’enquête 
sur le cambriolage. La société PROVATEL a installé une alarme aux ateliers 
municipaux. 
 
L’expert mandaté par l’assureur de la commune, AXA, a rendu ses 
conclusions ainsi : 
 
Préjudice pour le vol du camion : 23840 € 
Remboursement : 13836 € 
 
Préjudice pour le vol du matériel : 27509.26 € 
Remboursement : 20114.72 € immédiats et 4350.92 € différés sur présentation 
des factures. 
 
Préjudice pour les éléments annexes (serrures, barrières, etc) : en attente. 
 
Pour l’achat du camion, le Département de la Seine Maritime a été sollicité 
et avec le soutien de M. Laurent JACQUES, Conseiller Départemental, et la 
demande devrait être examinée en octobre. 
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• Achat d’un camion benne 

 
Le Conseil examine plusieurs devis pour l’achat d’un camion benne. La 
proposition retenue est la moins onéreuse, de la concession OPEL à Eu pour 
un montant HT de 32865.60 €. Il s’agit d’un OPEL NOVANO équipé d’un 
coffre, avec possibilité d’une tonne de charge. 
 

• Décision(s) modificative(s) du budget : écritures de cessions et 
indemnité d’assurance 

 
Pour l’achat du camion et du matériel,  il est nécessaire d’inscrire des crédits 
au budget : 
 
Opération 13 achat de matériel (camion) 
 

SECTION DE FONCTIONNEMENT 

Chapitre 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Article 
Baisse des 

crédits 
Hausse des 

crédits 

Baisse 
des 

crédits 

Hausse des 
crédits 

61521 entretien des terrains 18 710,00 € 0,00 €     

O23 
virement à la section 

investissement 
  18 710,00 € 0,00 €   

            

TOTAL 18 710,00 € 18 710,00 € 0,00 € 0,00 € 

 
SECTION INVESTISSEMENT 

Chapitre 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Article    
opération 

Baisse des 
crédits 

Hausse des 
crédits 

Baisse 
des 

crédits 

Hausse des 
crédits 

13/2182 matériel transport   41 000,00 €     

13/1323 
subvention 
département 

      8 454,00 € 

OPFI/024 
remboursement 
assurance 

      13 836,00 € 

OPFI/021 
virement de la 
section 
fonctionnement 

      18 710,00 € 

TOTAL 0,00 € 41 000,00 € 0,00 € 41 000,00 € 

 
 
Opération 100 pose de l’alarme 
 

SECTION DE FONCTIONNEMENT 

Chapitre 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Article 
Baisse des 

crédits 
Hausse des 

crédits 
Baisse des 

crédits 
Hausse des 

crédits 

61521 entretien des terrains 2 000,00 € 0,00 €     
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O23 
virement à la section 

investissement 
  2 000,00 € 0,00 €   

            

TOTAL 2 000,00 € 2 000,00 € 0,00 € 0,00 € 

 
SECTION INVESTISSEMENT 

Chapitre 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Article    
opération 

Baisse des 
crédits 

Hausse des 
crédits 

Baisse des 
crédits 

Hausse des 
crédits 

100/2181 matériel transport   2 000,00 €     

OPFI/021 
virement de la section 
fonctionnement 

      2 000,00 € 

TOTAL 0,00 € 2 000,00 € 0,00 € 2 000,00 € 

   
Opération 13 achat de matériel : 
 
En section investissement :  
 

SECTION DE FONCTIONNEMENT 

Chapitre 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Article 
Baisse des 

crédits 
Hausse des 

crédits 

Baisse 
des 

crédits 

Hausse des 
crédits 

61521 entretien des terrains 7 602,00 € 0,00 €     

O23 
virement à la section 

investissement 
  7 602,00 € 0,00 €   

            

TOTAL 7 602,00 € 7 602,00 € 0,00 € 0,00 € 

 
SECTION INVESTISSEMENT 

Chapitre 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Article    
opération 

Baisse des 
crédits 

Hausse des 
crédits 

Baisse 
des 

crédits 

Hausse des 
crédits 

13/2188 
acquisition de 
matériel technique 

  25 000,00 €     

OPFI/024 
remboursement 
assurance 

      17 398,00 € 

OPFI/021 
virement de la section 
fonctionnement 

      7 602,00 € 

TOTAL 0,00 € 25 000,00 € 0,00 € 25 000,00 € 

 
En section de fonctionnement : 
 

SECTION DE FONCTIONNEMENT 

Chapitre 

Désignation 

Dépenses Recettes 

Article 
Baisse des 

crédits 
Hausse des 

crédits 

Baisse 
des 

crédits 

Hausse des 
crédits 

61521 entretien des terrains   7 097,00 €     
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75888 
remboursement 

assurance 
    0,00 € 7 097,00 € 

            

TOTAL 0,00 € 7 097,00 € 0,00 € 7 097,00 € 

 
• Compte rendu des commissions communales 

 
Commission travaux réunion du 14/09 : Mme AUGER lit le compte rendu des 
travaux décidés par la commission : réparations diverses à l’aire de jeux, 
vérification des boites à livres, nettoyage des emplacements des containers 
de tri, réfection de la croix du cimetière rue des Antonins, réparation du 
plafond du porche d’entrée de l’église, divers menus travaux au stade, 
plusieurs travaux sur les trottoirs et les voiries dans l’ensemble de la 
commune.  
 
Commission sports : M LECONTE fait d’abord un compte rendu de l’AG du 
club USN76. Le club remercie le Conseil municipal pour son soutien en 
matière de travaux et de subvention. 
 
Octobre Rose : M. LECONTE informe le Conseil que les parcours sont validés, 
les lots sont rentrés à 80%, la commission propose d’inaugurer un graphe sur 
le mur du garage de la cour d’école. Le Conseil donne son accord. 
 
Commission festive : M. TRANEL revient sur la soirée du 13 juillet, annulée 
faute de participants. La commission réfléchira pour modifier le concept de 
la soirée. 
 
Commission environnement : M. TRANEL propose d’organiser une soirée 
biodiversité pour faire le bilan du projet nichoirs en présence du groupe 
ornithologique, des propriétaires et des habitants. Les apiculteurs seront 
également conviés. A priori la date du 29 octobre est retenue. Sont prévus 
une projection et un vin d’honneur. 
 

• Questions diverses 
 
M GAUDRY revient sur le trail Lutte contre la Pauvreté à Dieppe. L’équipe 
encouragée par la commune a réalisé 50 kms en 12H40. Le Conseil félicite 
les 4 participantes. 
 
Le club des Ainés et la Banque Alimentaire remercient le Conseil municipal 
pour la subvention annuelle. 
 
La séance est levée à 21H30 
 
 


